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認知症サポーター養成講座

交通安全茶屋

今度はFM愛媛に生出演

コミュニティナースがくまたんに　

　正しい知識と理解を持つことで、認知症になっても安心して暮らせる
まちづくりの一員になれるよう、１年生が認知症サポーター養成講座を
受講しました。

　秋の交通安全運動の一環と
して、9月25日（水）の放課後、
交通安全茶屋が行われました。

　愛媛の10代を応援する若者向けラジオ
FM愛媛「カモ☆れでぃNight！」に、くま
もるずから４人のメンバーが生出演。地大
豆・地雑穀を使った自分たちの活動につ
いて、楽しいトークでPRしてきました。

　住民と一緒に心と体の健康を考えるお仕事をし
ているコミュニティナースが、２年生の総合的な探
究の時間「くまたん」に参加。日頃から思いやりをも
って地域と関わるその目線での意見は、生徒たちの
活動に、新たな視点をもたらします。こういう活動
も「くまたん」ならではだと思います。

や さ し い 心 を 育 む 秋

高齢化社会の進む日本を考える

　私の祖母も認知症です。一緒に話をする時など、今回学
んだことを活かしていこうと思いました。高齢化の進む久万
高原町、とても大切なことを学んだ気がします。この授業で
みんなと考えることができて、本当に良かったです。

【1-1 田村 優花】（久万中出身）

　警察の方と協力し、リーフレット等を手渡し、交通安全の呼
びかけを行いました。車を運転する方々だけでなく、歩行者や
自転車の方にも声をかけました。交通安全委員としてこのイベ
ントに参加した事で、私自身もよりいっそう交通安全に気を付
けて生活しようと思いました。 【3-2 土居 花鈴】（久万中出身）

　これまで小学生・中学生と講座を受けてきましたが、高校
生になって受けると、また新たな発見もありました。「認知症
サポーター」というものを難しく考える必要はなく、認知症の
特徴を理解し、それに合わせて支えていくことが大切だと再
認識しました。 【1-2 大西 歩実】（美川中出身）

認知症の人やその家族の気持ち

を考えるグループワーク（1－１
）

交通安全委員が企
画した

リーフレット

家庭クラブ委員が手がけた
ティッシュケースも一緒に配布

彼らのインタビューはツイキャス
「アーカイブ-カモ☆れでぃNight！
2024/10/09」で見ることができ
ます。 聞き逃した方、収録の様子を
見たい方、ぜひ、検索してください！

話題の絶えない「くまもるず」

寮はみんなで
視聴～

寮はみんなで
視聴～

上浮穴高等学校公式ホームページで
カラー版がご覧いただけます。

https://kamiukena-h.esnet.ed.jp/
kamikotushin
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（金）

（土）

（日）

（月・振休）

［学校徴収金振替日］

● 月曜日の時間割

● 公務員模試［2年①］
●  県高校総合文化祭 ●  全統プレ共通テスト［3年］

●  面接指導［3年／進学個別③・校長面接］

●  第2学期末考査（~12/4)

生
活
実
態
調
査

● 文化祭準備

● 人権デー⑥
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28日
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（木）

（金）

（土）

（土・祝）

（日）

（月）

（火）

（水）

（木）

（金）

（土）

10日

11日

12日

13日

（日）

（月・振休）

（火）

（水）

8日

9日

（金）

（土）

行事予定が変更になる場合がございます。予めご了承ください。

7日

（火）

（水）

（木）

● 文化祭・同窓会総会

● 第２回実用英語技能検定2次
● 全商ビジネス計算実務検定 ● 黒板検査

● ビジネス文書実務検定

● えひめ・まつやま産業まつり

● 農ク第２回各種発表校内大会・総会・収穫祭（２～４限）

● 第2学期末考査時間割発表
● こころの講座［3年］
● 人権・同和教育に関する講演会［１・２年］

● ALT来校

● ALT来校

● ALT来校

● ALT来校

● 秋の音楽フェスティバル

● ALT来校

● 上高カルチャー教室

● 大掃除（ストーブ設置）

● 科目選択に関する説明会［1・2年（HR）］

● ALT来校
● ジョブカフェ愛workセミナー［2年（5・6限）］

●  空気環境調査②

● 第３回上高オープンスクール

● 校内マラソン大会予備日

● 校内マラソン大会（3限～）

● 身だしなみ指導
● 漢字テスト⑪

勤労感謝の日

文化の日

※校内発表会普通科見学
22日（金）

（日）

（月）

（火）

（水）

（木）

20日

21日

● 校外研修（１年森）

　4種類のりんごの中で、酸味が少なく甘い「や
たか」が一番気に入りました。正岡さんのお話の
中で、「１本の木に1500個も実がなる」「自然災害で
大切に育てたりんごが出荷できないのは辛い」と
言っていたのがとても印象的でした。たくさんの実に
１つずつ袋がけをしているのだと思うと、もっと美味
しく感じました。僕は7個食べましたが、今まで最高
8個食べた人がいるそうです。頑張って食べれば良
かったと思いました。【3-1 片岡 翔誠】（砥部中出身）

　人生初の写真展でした。きらくまのメンバーや
周りの方々の協力がなかったら、絶対できなかっ
たと思います。準備は想像以上に大変でしたが、見
に来てくださった多くの方から、自分の撮った写真
を褒めてもらえたので、本当に嬉しかったです。と
ても良い写真展になったんじゃないかと思います。

【2-1 山岡 煌雅】（久万中出身）

愛媛県立上浮穴高等学校

https://www.facebook.com/kamiko.kuma

Facebookには動画も掲載!

　森林環境科3年生がリンゴ狩りへ。4種を
食べ比べながら久万高原町ならではの秋を
満喫しました。

　オープンスクールの学校紹介動画を手がけ
た彼らが、さらなる高みを目指してデジタル写
真展を開催。充分な告知をしなかったにもか
わらず、イマドキな写真展にたくさんの反響を
いただきました。

正岡観光りんご園を満喫写真のない写真展 開催

地域を学ぶ

紙飛行機大会も急遽開催！！ 
大いに盛り上がりました～♪大いに盛り上がりました～♪

美味しさが
伝わる笑顔

！！

きらくま PR動画班の活動

この写真展は11
月9日（土）

上高文化祭でも開
催予定！

ぜひ見に来てくだ
さい！！

11月行事予定


